

HÖRLUCHS®

Konformitätserklärung/Declaration of conformity

Nr. / No.: HA Unlimited, Unlimited Com-HK/ Com-W/ Com-HW

Anbieter: Supplier:	Hörluchs Hearing GmbH & Co. KG Bergseestr. 10 91217 Hersbruck
------------------------	---

Produkt: Product:	Maßgefertigter Gehörschutz / Custom molded hearing protection HÖRLUCHS HA Unlimited com, Unlimited Com-HK/ Com-W/ Com-HW
----------------------	---

Wir erklären unter alleiniger Verantwortung, dass das Produkt mit der gültigen Version konform ist:	2016/425 (EU) Persönliche Schutzausrüstungen 2014/53 (EU) RED
We declare under our sole responsibility that this product is in conformity with the current version of:	2016/425 (EU) personal protective equipment 2014/53 (EU) RED

Die EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 1702202-a wurde ausgestellt von der PZT GmbH, Wilhelmshaven, Deutschland (EU-Notifizierte Stelle Nr. 1974).

The EU type examination certificate Nr. 1702202-a has been issued by PZT GmbH, Wilhelmshaven, Germany (EU notified body Nr. 1974).

Angewandte harmonisierte Normen: Referenced standards:	EN 352-2:2020 EN 352-9:2020 EN 13819-1:2020 EN 13819-2:2020 EN 55022:2010 EN 55024:2010
---	--

Die notifizierte Stelle (PZT, Kennr.: 1974) hat die EU-Baumusterprüfung durchgeführt (Modul B) und die EU-Baumusterprüfbescheinigung ausgestellt.

The notified body (PZT, id. Number: 1974) performed the EU type examination (Module B) and issued the EU type examination.

Die PSA unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren nach Modul D unter Überwachung der notifizierten Stelle (PZT, Kennr.: 1974)

The PPE is subject to the conformity assessment procedure to Module D under surveillance of the notified body (PZT, id. Nr.: 1974)

Diese Konformitätserklärung ist gültig von 13.02.2023 bis 22.12.2027

This declaration of conformity is valid from 13.02.2023 bis 22.12.2027

Hersbruck, 13.2.23


Martin Baumann (Leitung Audiologie)

Datei: A:\Produktmanagement_Allgemein\Zulassung\Zulassungen PZT\Zertifikatsausstellung\Kommunikation\Musterordner\8 Entwurf der EU-Konformitätserklärung gemäß (EU) 2016_425 Anhang IX\Konformitätserklärung_SOWEI UNLIMITED com, UNLIMITED com-HK, com-W, com-HW.docx	Erstellt: Dominic Schmidt	Datum: 13.02.2023
---	---------------------------------	----------------------